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4_B8_9C_E6_96_B9_E5_c10_178206.htm 网友：适合高中生使

用的雅思教材有哪些呢？ 主持人：刚刚周老师说的快班和慢

班的教材？ 何钢：是分开不一样的。 主持人：能不能给高中

生推荐一些学习雅思的教材呢？ 周成刚：一个是我们本身慢

班的教材是相对比较容易，有好多都是我们自己的考试，针

对同学们的实际的需求编写的，如果说同学不到新东方来读

雅思基础班的话，我相信在书店里面也有针对初中生和大学

生读的教材，我个人认为这些教材很多，也各有特色，同学

们可以根据自己的需求选择性的购买，如果说还是要强调一

点，如果说要是参加考试的话，针对性是很强的，从某种意

义上讲，参加一个无论是新东方还是其他学校的培训，老师

会给你一个明确的引导和指导，相对来说会节省你的时间、

物力和财力。 网友：托福也要变脸了，雅思近期会有变化吗

？会不会也改成机考？ 周成刚：托福的变脸也说明了这一点

，一个是考试可能是一种大的趋势，但是我要说明托福很多

的改变，从某种意义上更接近雅思，所以说从这个意义上讲

，雅思的考试更能反映出同学们真实使用英语的情况，托福

的变脸同样也说明了，他在提前很长时间就告诉大家，未来

什么时候托福要变脸了，雅思即使变，我前面提到的它会提

前一年通知，重大的改变在短时间之内不大可能。 网友：雅

思的口试有没有标准口音这样的说法？各地的听力的考官会

涉及到一些自己的发音和自己听力的一些问题，会不会出现

这种差别呢？ 孙涛：雅思口语是这样的，打一个非常简单的



比方，雅思的口语不是所谓的标准普通话口语，没有一个标

准的问题，不光是从雅思考试这，从现在的实际情况来看，

从国外也好，还是在这个世界上，没有一个所谓的标准英语

，雅思考试也是这样的，它四个评分标准，细化一下，关于

语音，你可以说，只要让考官了解你就可以了，只要你能够

交流，把你的思想告知对方，他只要能听明白就可以了。 周

成刚：我补充一句话，根据雅思评分标准，第一点强调是你

的流畅和连贯，流畅是针对你的语言能不能讲的流畅，连贯

是针对你的思想，语言基本上表达流畅，又能把你的思想传

递出来，让别人听懂，口试的目的就达到了。 我个人认为，

稍微带有一种口音我个人觉得不是很重要的，只要不引起别

人的误解就可以了，关键是你的语言能否表达比较流畅，而

且你的思想都能够说出来，这是最重要的。 网友：您认为英

语学到大概什么样的一个程度就可以考虑考雅思出国？ 主持

人：这可能是一位刚上大学的大学生问的，英语学到什么程

度，比如说过了四六级什么的？ 何钢：当然如果从一个纯考

试的角度来讲，过了四级以后，再经过一段时间，也可以参

加雅思考试了，但是从大学生的实际情况来讲，我的建议还

是大学上完了以后，出去读研究生比较好，如果英语基础比

较好的话，估计在大二的时候，四级就应该已经考过了，雅

思我的建议在大三下星期，或者是大四上星期再考，在考雅

思前，还有必要把你总的英语往上提高一个档次，不仅仅是

孙涛老师当做一种知识，还是要当作一种交流的手段，比较

多的看看四六级很少考的口语。 周成刚：我要说的一点，他

因为倒过来考虑，你首先有没有出国的愿望，你各方面的是

不是符合出国，从你经济上，你的性格和爱好上，家庭的支



持上，有没有这个愿望想不想出去继续的深造，如果有这样

的强烈的愿望再去考虑，英语更有的放矢。 主持人：这样就

属于一个人生的规划了，不仅仅是为了一个考试而考试。 周

成刚：这个考试是为了帮助你达到一个目的，去实现一个目

标，你首先有没有这个目标，否则的话我们纯粹提高英语水

平，我们有各种各样的渠道。 网友：明年8月份雅思考试可

以在什么时间可以报名？ 何钢：有关报名程序，大家可以查

这个网站，这个是教育部考试中心跟雅思剑桥联办的

，http://ielts.etest.edu.cn，大家上这个网站以后，就可以明白

，雅思考试要花多少钱，中国各个地区每个月大概考几次，

提高多长时间报名，报名的时候提供什么详细，考试当天需

要携带什么材料，考生可以上网查一下，通常是比较早一点

报比较好，如果打定主意考的话。 周成刚：有的因为它本身

也在不断的更新。 网友：各位老师，我以前的英语基础不错

，但是现在看文章，我不认识它，它认识我，怎么拣起来？ 

主持人：可能是经过一段时间工作以后，不常用英语，稍微

有一点生疏。 周成刚：这里面还是刚刚那个问题，这个同学

会忘，每个人都在忘，尤其是走上工作岗位，有了各方面的

压力，生活、家庭、工作各方面的压力以后，尤其在工作当

中不会经常使用的都会忘，这是正常的，我首先要说的英语

把它拣起来也是需要一定的耐心和时间的，如果说这个同学

在未来的工作当中，不使用到英语拣起来更困难一些，时间

更长一些，这里面需要大家更多的毅力和耐心，坚持每周不

断的学习，如果在工作当中明确有一个目标，要去获得一个

职称，通过某中考试，或者说单位给一个名额去进修，有了

外界的压力，加上主观的动力会好一点。 网友：距离考试还



有一个月的时间，我们这些考生如何安排时间来进行复习呢

？ 孙涛：我可以跟大家讲一下，听跟说这方面，我觉得在最

后的时间，除了要提高基础跟实力之外，更要针对考试，大

家多做一些考试的模拟题，特别是在考试前两个礼拜比较关

键，包括我自己的经验是这样的，以听力为例，最后这两个

礼拜，大家去考试把雅思官方出版的题目，或者是比较好的

模拟题可以做一下，在考试之前非常仿真感受这个考试，听

力可以做一道题，自己可以安排一套模拟题，每天自己自测

一个，找一个考试的考友，互相做一下面试，如果可能的话

可以从口语方面找一个外国朋友，这样最好了，可以去感受

一下跟西方人交流，这样的话可以避免在考试中怯场，最主

要的是考前两个礼拜冲刺一下，模拟一下比较好。 何钢：阅

读和写作是一样的，也是需要了解考试本身，有两个方面，

一个方面是在考前两个礼拜，需要把以前做过的题目，包括

写过的作文重新拿起来看一看，看看自己有什么薄弱的环节

，比如说是阅读，我自己是抓不住文章的大意，还是定位不

了信息，趁这个时间发现自己的问题来解决。其次还是在一

个仿真的环境下面，一套一套来做，根据考生的反馈和我们

的表明，很重要的一点，自己在考前没有自己给自己模考过

。写作不一定非要天天写，不仅仅是自己写，还要找一个老

师修改一下，并且要明白怎么写是最合适的，这样每隔一天

都能够听说读写，稍微做一做可能效果会比较好一些。 周成

刚：何钢老师在跟同学们再聊一聊备考的过程当中可能是一

种发展的趋势，最近的一些趋势也是比较重要的，可能更容

易把握一些考提？ 何钢：最近考试发展的趋势来讲，大的动

向方面倒没有很多，更多的牵扯到同学们是不是基础打的比



较扎实，包括阅读的各种题型，是否自己了解了，写作一些

三大题型的写作方法是不是掌握了，包括考生能不能在考场

上在五六分钟时间内写一段话的开头，考生自己在平时写的

时候，不一定会体会到，只有在有一个有压力的环境下面才

能发现自己的问题。就拿简单的写作来讲，近一年多以来，

根据同学们的反馈，以及一些最近的动向，通常有三大类考

题是考的比较多，一个是关于教育的举措，尤其是中小学教

育，第二个涉及到全球化对于语言和文化的影响，比如说随

着全球化的进行，很多语言到底怎么办，怎么样学外语，以

及文化的多元化跟文化的单一化这样话题考的挺多。 第三大

类是大家不太熟悉的是政府所应该承担的职责，在管理经济

方面，在处理人与人的关系方面，在控制犯罪方面政府应该

怎么做，如果考生在考试之前，如果没有了解，或者是积累

一些素材在短期之内写出好的文章有困难。 孙涛：听力现在

整个趋势每次考试有新的题目出现，从常理上讲，国外生活

的方方面面，比如说租房，或者说是讲座这些听力的场景，

你只要分析清楚剑桥一二三基本的场景话，以不变应万变，

再出题只不过是场景的变化，题型是一样的。口语跟写作比

较类似，大家在准备的时候，完全可以把写作的素材当作口

语的素材，写完之后，完全可以练一下，现在的口语考的比

较多，比较新的题目，包括科技对人生活的影响，或者对动

物保护，环保这些题目可能是比较陌生的，在你准备写作的

过程中积累了很多的素材，两个考友之前，互相把写作的东

西转化为口语的东西，这个是非常省时间的准备这个考试。
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